



Municipalité de la Paroisse de Saint-Barnabé
70, rue Duguay
Saint-Barnabé (Québec)
G0X 2K0

Téléphone : (819) 264-2085 / télécopieur : 264-2079
maire@saint-barnabe.ca

Saint-Barnabé, 11 août 2024

AVIS D'INTERRUPTION DE SERVICE ET D'ÉBULLITION PRÉVENTIF DE L'EAU POTABLE

Vendredi dernier, l'ensemble du Québec a été frappé par la fin de la tempête Debby et Saint-Barnabé n'y a pas échappé. Plusieurs demeures ont subi des intempéries que ce soit de l'infiltration d'eau par la toiture ou dans le sous-sol ou de l'accumulation d'eau sur les terrains et des dégâts dus à l'érosion.

Les infrastructures municipales ont aussi été sévèrement impactées. Certaines voies de circulations ont été minées par le passage de l'eau et des tronçons du 2^e et du 3^e rang ont été emportés par des glissements de terrain.

Enfin, le sujet qui nous touche tous et toutes, les bris dans le réseau d'aqueduc qui nous privent de l'alimentation en eau depuis samedi dans certains cas. Des fuites ont été identifiées, mais nous recherchons encore un bris majeur qui draine dangereusement nos ressources en eau potable.

Nos employés procèdent de façon méthodique en réalimentant une section du réseau à la fois et en procédant aux tests permettant de repérer les bris non visibles. Ce retour du service d'alimentation en eau dont bénéficient certains secteurs n'est pas définitif et pourrait être à nouveau interrompu. Il est donc important de ne pas dépenser inutilement la ressource tant que le réseau d'aqueduc ne sera pas redevenu pleinement fonctionnel.

Aussi, pour ceux et celles qui ont présentement accès à l'eau, il est très important de la faire bouillir au moins une minute si elle est destinée à la consommation humaine. Cet avis d'ébullition préventif restera en vigueur aussi longtemps que la Municipalité ne vous fera pas parvenir par la poste un avis indiquant qu'il n'est plus nécessaire de faire bouillir l'eau.

En terminant, je tiens à remercier les employés municipaux, la brigade des pompiers et les bénévoles qui sont à l'œuvre jour et nuit depuis vendredi soir dernier afin d'assurer le rétablissement des services et de s'assurer de la sécurité de tous nos concitoyens.

Merci de votre compréhension et de votre solidarité, c'est dans ces circonstances difficiles que nous voyons combien Saint-Barnabé est une communauté résiliente où l'on sait prendre soin les uns des autres.



Votre maire,
Guillaume Laverdière